EDITORIAL

El número de junio de 2021 está disponible ya online. Continuamos con un número significativo de trabajos recibidos, y como ya hemos comentado en otros editoriales, ello supone un valor añadido de esfuerzo de los profesionales del CAZA en estos tiempos difíciles que atravesamos, en los que la actividad puramente asistencial es lo prioritario.

Badillo Santa Teresa, auxiliar administrativa del Servicio de Microbiología, presenta un original en el que propone la creación, como ejemplo de conexión entre humanismo y salud, de "espacios para la emoción" vinculados a la obra escultórica del autor zamorano Baltasar Lobo. Sutil Rodríguez, enfermera de la Unidad de Cuidados Intensivos, y colaboradores, realizan una interesante revisión del fenómeno del "burn-out" en dicha profesión, centrada en la realidad actual del COVID-19.

Gallego García, del Servicio de Radiodiagnóstico, y colaboradores del mismo así como del Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología aportan el caso de una artrosis de cadera de evolución rápidamente progresiva. Molero Díez y colaboradores, del Servicio de Anestesiología y Reanimación, exponen el caso de paciente con situs inversus y su repercusión en la consulta preanestésica. El Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología del CAZA nos envía cinco casos clínicos: Moussallem González y colaboradores, describen la aproximación terapéutica y evolución con respecto a un paciente que presentaba fractura-luxación de Lisfranc. Martín Blanco y colaboradores aportan un caso de fractura apofisaria de epitróclea tras luxación traumática de codo. Vega Martínez y colaboradores remiten un caso de mala evolución de artrodesis toracolumbar con resultado de exitus. Vaca Fernández y colaboradores presentan un caso de hidatidosis ósea y el mismo autor, junto a colaboradores del CAZA, Servicio de Anestesiología y Reanimación, así como del Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología del Hospital Clínico Universitario de Valladolid, redactan un caso de osteomielitis crónica multifocal recurrente. Labrador Hernández, del Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología del Hospital Clínico Universitario de Valladolid, y colaboradores de dicho centro, así como del CAZA, exponen el tratamiento quirúrgico mediante cifoplastia unipedicular con balón en fractura vertebral multinivel. Finalmente, Díaz Gordo y colaboradores del Servicio de Radiodiagnóstico, analizan las hemorragias extra-axiales y herniaciones cerebrales post-traumáticas a partir del diagnóstico de un caso.

Coincidiendo con el número regular se publica asimismo un número extraordinario en el que se recoge el contenido de los trabajos presentados en las VII Jornadas de Fisioterapia en Atención Especializada de Castilla y León, coordinadas y organizadas por la Unidad de Fisioterapia y la Unidad de Formación del Complejo Asistencial de Zamora, celebradas el pasado 28 de febrero de 2020 en la Escuela de Enfermería de Zamora, bajo el lema "Estamos preparados", teniendo como objetivo el ofrecer un punto de encuentro para todos los fisioterapeutas que trabajan en los hospitales de nuestra Comunidad y fomentar la investigación y el debate sobre cuestiones y necesidades que atañen al desarrollo de la profesión.

Se otorgó en dichas Jornadas el premio a la mejor comunicación libre al trabajo titulado defendido por Carmen Oreja Sánchez, del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca. El premio al mejor póster fue para "Artroplastia con dispositivo tipo Tight-Rope en rizartrosis. A propósito de un caso" defendido por Judit García Castro del Hospital Universitario de León. El Comité Científico otorgó también dos menciones especiales a los pósteres "Parálisis braquial obstétrica (PBO), a propósito de un caso" de Javier Calvo Rodrigo, (Hospital Santos Reyes, Aranda de Duero) y para "Intimidad y confidencialidad. Buenas prácticas en fisioterapia" de Nuria Fuertes Mayo (Hospital Universitario de León).

Como siempre, y para finalizar, en nombre del Comité Editorial de Nuevo Hospital felicito y agradezco el esfuerzo de todos los autores. Esperamos seguir plasmándolo durante mucho tiempo en nuestra revista, que es la de todos.

Nicolás Alberto Cruz Guerra Director de revista Nuevo Hospital